

## 秋晴れの秋祭り ご来場ありがとうございました！！

秋祭り当日は毎回ながら、晴天に恵まれました。そして、例年通り、たくさんのお客様にご来場いただきました。花売り会場は、前回の春祭りから、新たな配置で行っていましたが、花選びから会計まで、スムーズに進んでいるようなので、今後もこの配置で行なわせて頂くとお思います。さて、その花売り会場には、ありがたいことに開始前から長蛇の列ができていました。普段、一生懸命育てている花を目当てにこれほど多くの方たちが、来て下さるのはとてもありがたい事です。丈夫さが売りの葦の会の花で、ぜひ寄せ植え等を楽しんでもらえたらと思います。

1階と2階で行っていた、ゲームコーナーやハチの巣ゲームは、お子さんを中心に楽しんで頂けているようでした。また、スタンプラリーは今回も好評でした。クリアすると焼きそばがプレゼントされるのですが、参加者の方はその目的だけでなく、手作りゲームを楽しんで下さっていました。特にファミリーで参加された方々は、皆さんと一緒に盛り上がっていました。ご家族皆さんと一緒に楽しんで頂けて、とてもうれしくお思います。そのゲームもボランティアの方やメンバーが協力してくれたおかげで、一層楽しく感じたのだと思います。景品は、もらえなくてもゲームだけはやりたい！と何度もスタンプラリーを行う子供たちがいたくらいです。

また、模擬店も盛況でした。焼きそばは「肉がしっかり入ってて、おいしい！」との声をいただきましたし、恒例のおでん、おもちも次々と売れていきました。今回、久々に登場したおさつスティックは、皆様に満足していただけるよう、産地や調理法にこだわりました。どれもみなさんのおいしい思い出になっていけば幸いです。ちなみに私は今回、葦の会のおもちを初めて食べたのですが、これが美味過ぎてびっくり！！臼と杵でついたおもちって、時間が経ってもやわらかくて、あんなに美味しいのですね♥ 次回以降も家族に頼んで、絶対に買ってもらおうと心に決めたのでした。



そして3階では、恒例の押し花を使った雑貨作り、多肉の寄せ植え、さをり体験を行いました。ここも始まってから、最後まで人が途切れる事がありませんでした。特に押し花は、たくさんのお客様にやっていただきました。「また、やりに来たー」と何度も足を運ぶ女の子や、厳選した押し花を使い、レイアウトにこだわってハガキ作りをする方などが、いらっしやいました。あまりの盛況ぶりに少しテンパっていた職員は、私です。手伝いをしてくれた安部さんが、かなり頼もしく見えました。

ご来場された皆様は、作業所の花壇をご覧になりましたか？花壇も祭りの前に季節が感じられるよう植え替えを行いました。見逃した方は、いつでも見に来て下さい。お待ちしております。最後に秋祭りにご協力いただいた、ご家族の皆様、ボランティアの皆様、メンバーの皆様、本当にありがとうございました。

(中江)